
SEGURIDAD Y CONFIANZA EN DIOS (PARTE FINAL) 

1 Corintios 15:57-58 “¡Pero gracias a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo! 

Por lo tanto, mis queridos hermanos, manténganse firmes e inconmovibles, progresando siempre en la 

obra del Señor, conscientes de que su trabajo en el Señor no es en vano”. 

 Uno de los principios más importantes a desarrollar en la vida de un verdadero hijo de Dios         
es aprender a depender de la SEGURIDAD Y LA CONFIANZA EN DIOS, y estos también          
se aplica para cada área de nuestra vida. 

--Dios nos llama a vivir por Fe y NO por vista y a buscar las cosas que son eternas. 
--Este es un llamado que solo lo podremos alcanzar por medio de la Fe, la Fe nos ayuda a   CONFIAR  
aunque las circunstancias NO sean prometedoras y a esperar, aunque el camino parezca interminable. 
--El cansancio natural muchas vendrá con el deseo de que desistamos en la tarea de perseverar,        
pero la Fe nos ayudará a que tengamos una esperanza genuina y NO solo un optimismo.  

 La Iglesia en Corinto era una Iglesia con muchos problemas y muchas divisiones 
internamente; el pecado estaba siendo tolerado y abundaba la falsa doctrina y algunas 
prácticas extrañas y carnales, dominaban la manera que esta Iglesia adoraba. 

--El apóstol  Pablo le escribe a la Iglesia de Corintios con el propósito de que vuelvan al orden y al diseño 
original; también les invita a que se enfoquen en la ESPERANZA que gozamos como hijos de Dios          
y en lo que esa ESPERANZA representa para nuestras vidas; ya que es una ESPERANZA basada         
en lo que Dios ya hizo en Cristo y lo que nos promete a través de ÉL. 
 
 SOMOS HIJOS AMADOS CON ESPERANZA 

Hebreos 6:17-20 (RV60) 
“Por lo cual, queriendo Dios mostrar más abundantemente a los herederos de la promesa la inmutabilidad 
de su consejo, interpuso juramento; para que por dos cosas inmutables, en las cuales es imposible que 
Dios mienta, tengamos un fortísimo consuelo los que hemos acudido para asirnos de la ESPERANZA 

puesta delante de nosotros. La cual tenemos como segura y firme ancla del alma, y que penetra hasta 
dentro del velo, donde Jesús entró por nosotros como precursor, hecho sumo sacerdote para siempre 

según el orden de Melquisedec”. 
--Cuando el apóstol Pablo se refiere a: “Hermanos míos amados”, NO es solo para los creyentes         
en Corintios, sino a todos los que profesen una Fe en Cristo, los que hemos nacido otra vez,             
somos hermanos de la familia de Dios y somos el pueblo DE ESPERANZA. 
--Si has creído en Cristo Jesús como tu Salvador y Señor, entonces tienes esta ESPERANZA. 
--Hay algo poderoso cuando uno llega a entender que Dios tiene muchas cosas grandes reservadas   
para nosotros sus hijos; somos un pueblo que posee una PODEROSA ESPERANZA DE UN FUTURO 
BRILLANTE. 
 Nuestra ESPERANZA es que despues de haber vivido esta vida para Cristo Jesús seremos        

tal como EL y estaremos con EL en la Eternidad… Es para esto que vivimos. 
 Es por tal motivo que cada dia necesitamos poner nuestro enfoque y nuestras miradas                 

en las cosas eternas y celestiales y NO en las terrenales. (Colosenses 3:1-4) LEER 
 Puede que en muchas ocasiones esto sea difícil de hacer, ya que las preocupaciones                  

de este mundo amenazan con sofocar nuestra ESPERANZA y dirigir nuestra atención                    
a todo lo que es terrenal… “¡Pero tenemos una mejor ESPERANZA!!!” 



 CAMINAR CON SEGURIDAD Y CONFIANZA ES UNA DECISION QUE CADA DE NOSOTROS 
DEBEMOS  IMPLEMENTAR DIA A DIA.  

1 Reyes 17:1-16 (LEER) 
--En la Biblia encontramos la historia de una viuda que atravesaba un momento difícil en su vida,           
ella pensaba que iba a morir de hambre junto con su hijo… y vemos cómo en este momento                 
ella se estaba apoyando mas en lo que veía que en su mismo entendimiento. 
--Esta mujer pensaba que iban a morir porque su mirada estaba puesta en la escasez,                             
ya que era lo único que tenía, era una realidad difícil de entender en ese momento, ya que su 
dependencia estaba por lo que sus ojos veían y su mente entendía. 
--Si hay algo que ella tenía claro es que era viuda y que NO tenia quien trabajara y velara por ella,            
y ese pensamiento se había perpetuado tan profundo que NO pensó tener una ESPERANZA de que 
alguien la rescatara de esa situación: (V.13-14)  “Elías le respondió:—No tengas miedo. Ve a preparar    
lo que has dicho. Pero primero, con la harina que tienes, hazme una torta pequeña y tráemela,                 
y haz después otras para ti y para tu hijo. Porque el Señor, Dios de Israel, ha dicho que no se acabará      
la harina de la tinaja ni el aceite de la jarra hasta el día en que el Señor haga llover sobre la tierra”. 
 
 ES EL TIEMPO EN QUE PONGAMOS TODA NUESTRA SEGURIDAD Y CONFIANZA EN DIOS 

--Así mismo como a esta viuda le llegó el momento de CONFIAR… es el tiempo y el momento 
determinante que ha llegado para cada uno de nosotros, de CONFIAR y creer en el Señor y en sus 
promesas, aun por encima de la situaciones económicas que estemos atravesando, aun por encima de 
las circunstancias adversas que el sistema mundial nos quiera presentar. La Palabra del Señor declara: 
Proverbios 29:25 “EL MIEDO A LOS HOMBRES ES UNA TRAMPA, PERO EL QUE CONFÍA EN EL 
SEÑOR ESTARÁ PROTEGIDO”. 
 
CONCLUSION: 
--Confiar en el Señor con todo el corazón implica que creamos plenamente en EL, que NO tengamos 
alguna duda de que EL esta obrando en nuestras vidas, aunque NO lo podamos ver. 
--Es el tiempo de que cuidemos nuestro corazón, NO demos espacio a la incredulidad ni a la negatividad; 
ya que el corazón es engañoso y perverso y de él proviene los malos pensamientos. 
 SEGURIDAD Y CONFIANZA es: Poner a Dios primero, es darle a EL primero y después todo      

lo demás. Esto es verdaderamente CONFIAR con todo el corazón. 
2 Crónicas 20:20 “A la mañana siguiente se levantaron temprano para ponerse en camino hacia            
el desierto de Tecoa. Y en el momento de salir, Josafat se puso de pie para decirles: «Escúchenme, 
habitantes de Jerusalén y de Judá: confíen en el Señor, su Dios, y se sentirán seguros; confíen en sus 
profetas, y todo les saldrá bien.»” 
 Confiemos en Su Palabra y en lo que Su Palabra puede hacer de la misma manera como hizo    

EL REY JOSAFAT… CREAMOS A DIOS Y A SU PALABRA Y SEREMOS PROSPERADOS, 
DEMOSLE SIEMPRE A EL PRIMERO, ESTO SERÁ FUNDAMENTAL PARA QUE NUNCA   
NOS FALTE LO NECESARIO PARA NUESTRAS VIDAS. 

¡Recuerde! Las emociones son tan importantes como lo que edificamos con ellas, si lo que edificamos 
tiene propósito y calidad eterna, todo en nosotros se volverá importante y deberá ser administrado        
con sabiduría de Dios impartida en nosotros… 
En Cristo Jesús, 
Pastor Aarón Bernal 


